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De vuelta de las vacaciones
El equipo de la Hoja Parroquial os da la ¡bienvenida a todos! 
Como gran familia parroquial que somos, deseamos que regre-

séis bien y los que no estéis tan bien, cómo quisiéramos saber que 
contáis siempre con todos nosotros.

Qué todo este tiempo, que no nos hemos visto, haya servido para 
volver a reencontrarnos con muchas más ganas, ilusión y fuerza 
para compartir con todos y aprovechar el gran abanico de posi-
bilidades que nos ofrece nuestra Parroquia para fomentar nuestra 

vida cristiana y ayudarnos a crecer como 
hermanos en las obras y en la Fe.

Una vez más os invitamos a seguir participando 
en todas las actividades de la Parroquia*. Los gru-

pos no son cerrados y en todos os están esperando, 
y cómo no, también en la hoja Parroquial, colaboran-
do para informar de todo lo relacionado con la vida 
de nuestra parroquia y de lo que nos preocupa.

Con vuestra participación, nos ayudáis mucho, 
sin vosotros, no sería posible.

Muchas gracias a todos y ¡bienvenidos!
*Ver Carta de nuestro Párroco pág. 2
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CARTA DE NUESTRO PÁRROCO
C  omienza un nuevo curso con fuerzas renovadas y pequeñas pere-

zas. ¿Ilusiones?, muchas. ¿Ganas?, también. Pero, poner en mar-
cha los grupos y actividades, no es una labor fácil. No es posible hablar 
de vacaciones si no hubiera habido antes un año de trabajo provechoso 
e intenso, ¿para qué descansar de no hacer nada? Pero cuando se detiene 
la máquina de la actividad, ponerla en marcha tiene su “aquel”. Por ese moti-
vo, el curso pasado, intentamos dar el pistoletazo de salida con encuentros de oración 
y amistad entre los miembros de los diferentes grupos parroquiales: Convivencia de 
Juveniles y Jóvenes, retiro de la pastoral de la salud, formación de los catequistas...  y 
un cuidado muy especial de los primeros encuentros de cada grupo.

A la vez de cuidar, fomentar e innovar lo ya existente, buscamos también que la rea-
lidad nos provoque. Buscamos responder a los interrogantes y necesidades de la misma 
comunidad y barrio, en el que nos ubicamos como parroquia. Este curso tendremos una 
grata novedad: un sábado al mes D. Edwar impartirá un curso de formación bíblica. 
Tendrá un doble objetivo: la formación de los lectores a la hora de proclamar la Palabra 
de Dios en las eucaristías; y que quien quiera, pueda profundizar más en la sabiduría 
de Dios expresada en la Sagradas Escrituras. ¿Cómo puede haber personas que conoz-
can las escrituras más que nosotros?, ¿Cómo podemos llamarnos Cristianos y no saber 
enfrentarnos a Su Palabra? Os animo a aprovechar la suerte de contar con la sabiduría 
de un futuro doctor en sagrada escritura. 

Pero que la novedad no nos nuble la belleza del trabajo constante a lo largo de años en 
esta parroquia. Pretendo con esta carta (como así la llamaba nuestro querido hermano 
Julián) hacer una acción de gracias a Dios por cada uno de los que formáis esta parro-
quia de una manera activa; y a la vez invitaros, a aquellos que no hayan encontrado 
todavía su sitio, a participar en alguno de los grupos.

Para ello me gustaría centrarlo en tres grupos muy diferenciados: Liturgia y oración, 
Evangelización y formación, y por último, pero igual de necesario Acción y caridad. 

Pensar un momento en la siguiente pregunta: ¿Se podría participar en el trabajo evan-
gelizador o caritativo de la parroquia, sin participar en la realidad litúrgica? Lo primero 
siempre debería ser la presencia de Dios en nosotros… sin ella la formación y la acción 
se convertiría en algo nuestro, y no Eclesial (enviados por Dios con la fuerza de Su 
Espíritu).

Es fundamental en este triple esquema el orden, y la presencia de cada uno de los cam-
pos. Si faltara la Cáritas… ¿sería coherente tanta belleza litúrgica?, ¿podríamos hablar 
de experiencia de Dios que me llama a amarle en los hermanos? Formaciones plagadas 
de palabras bonitas, pero vacías de contenido, eso sería una formación sin la unción de 
una espiritualidad, o sin caridad.

Por eso empiezo dando gracias a Dios por la cantidad de personas que vibran en cada 
una de las celebraciones que realizamos en la parroquia. Eucaristías, celebraciones de 
la reconciliación, bautismos, misa del enfermo, retiros en los tiempos fuertes, ejercicios 
espirituales, rezo del rosario, adoraciones eucarísticas y de la Cruz, y un largo etc.

No puedo dejar de recordar a aquellos que pasan ratos de silencio delante del sagrario. 
Como tampoco a los que trabajáis para que estos grandes encuentros de la comunidad 
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Jesús Isidro Cotorruelo Garbayo
Sacerdote al servicio de Dios y la Iglesia

con Dios sean apropiados y bellos; gracias Señor por las Sacristanas, por los equipos de 
Liturgia y, cómo no, esos coros hermosísimos que tenemos en nuestra comunidad. No 
son grupos cerrados y os animo a que quien quiera, pueda participar en alguno de ellos.

La formación es algo fundamental, no basta con una espiritualidad. La formación hace 
que esa experiencia de Dios madure y se objetive. Aquí encontramos gran cantidad de 
grupos en nuestra familia. Primero las catequesis tanto de niños, adolescentes, jóvenes, 
novios (una segunda novedad de este año), matrimonios y adultos. Es curioso, no solo 
estáis invitados a participar siendo catequistas, sino también catecúmenos al existir cate-
quesis para todas las edades. Además debo acordarme de aquellos que en momentos pun-
tuales son ponentes de temas formativos; charlas, ecumenismo, pastoral de alejados (que 
por desgracia la tenemos un poco abandonada), etc. Todo esto no son grupos cerrados y 
os animo a que quien quiera, pueda participar en alguno de ellos. 

Por último, y no menos importante, la que hace que tanto espiritualidad como formación 
se haga realidad. Gracias de corazón por hacer vida el Evangelio de Jesucristo en medio 
de nuestro barrio. La Iglesia no son solo los curas, somos todos… Que el amor de Dios 
llegue a todos los rincones del barrio es labor de todos. Gracias por ser las manos y el 
corazón de Dios para todos, y en especial los más necesitados. En este campo tenemos los 
grupos de Cáritas, Misiones y Pastoral de la Salud… grupos vivos y con muchas ganas 
de dar el amor de Dios. Grupos que no son cerrados y que os animo a que quien quiera, 
pueda participar en alguno de ellos. 

Pido perdón si me he quedado sin dar gracias a alguien… ya que al hacer este recorrido 
seguro que me he olvidado de alguno. Me gustaría terminar esta carta dándoos las gracias a 
todos por vuestra comprensión con los sacerdotes de la Parroquia. Creo que tanto yo como 
mis compañeros nos sentimos queridos como somos y no como os gustaría que fuéramos. 
También os ruego que pidáis por los jóvenes… es un gran regalazo su presencia en medio 
de nosotros que nos hace ver que hay futuro y nos llena de ilusión. Ellos se merecen que 
recemos por ellos y los cuidemos de una manera especial. El grupo de los jóvenes tampoco 
es un grupo cerrado, os animo a cualquier joven que quiera, pueda participar en él.

TIEMPO COMPARTIDO
Hemos empezado nuestra andadura el cuarto martes 
de septiembre. Si eres mayor, vives en soledad, este 

proyecto está pensado para ti. Es un espacio para 
compartir experiencias, encontrar nuevas amistades, 
hablar de las dificultades del día a día desde la ale-
gría de saberse comprendidos.
Nos reunimos en los salones de la Parroquia los 

segundos y cuartos martes de mes a las 17:00h 
de la tarde.

TE ESPERAMOS
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COMIENZA EL HORARIO DE INVIERNO
A partir del 1 de octubre la MISA de la tarde: Laborables y festivos: A las 7 h tarde.

OctubreOctubre
Día 4: Viernes:

*A las 19:45 horas:
Adoración de la Cruz
Todos los demás viernes

al terminar la misa de la tarde
 tendremos el rosario

por la paz.
Ver nota pág 12

Día 5: Sábado:
*A las 11:00 horas:

Boda de María y Jordi

*A las 13:00 horas:
Bautizó de Adrián

Padres: Julia y Adrián

Día 6: DOMINGO:
XXVII DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 8: Martes:
*A las 17:00 horas:

Tiempo compartido
(hasta las 18:30 h en

los salones parroquiales)
Ver nota pág.3

Día 12: Sábado:
FESTIVIDAD DE

LA VIRGEN DEL PILAR
(No es día de precepto)

Misas a las 10, 12* y 19 h.
*A las 12:00 horas:
Eucaristía de todo el

Arciprestazgo en
la Parroquia del

Santa María del Val
*A las 12 h habrá misa en 

nuestra parroquia para
las personas que no puedan 

desplazares al Val
*A las 13:00 horas:

Bautizo de Diego
Padres: Mónica y Alberto

Día 13: DOMINGO:
XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO

Operación Kilo Ver nota pág.11

Día 20: DOMINGO:
XXXIX DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 22: Martes:
*A las 17:00 horas:

Tiempo compartido
(hasta las 18:30 h en

los salones parroquiales)
Ver nota pág.3

Día 27: DOMINGO:
XXXIX DEL TIEMPO ORDINARIO

SantoralSantoral
Día 1: Martes

Sta. Teresa del Niño Jesús
•

Día 2: Míercoles
(Stos. Ángeles Custodios)

•
Día 3: Jueves

(S. Francisco de Borja)
•

Día 4: Viernes
(S. Francisco de Asís)

•
Día 5: Sábado

(Témporas de acción
de gracias y petición)

•
Día 7: Lunes

(Virgen del Rosario)
Mes dedicado al rezo

del rosario
•

Día 12: Sábado
(La virgen del Pilar)

•
Día 15: Martes

(Sta. Teresa de Jesús)
•

Día 18: Viernes
(S. Lucas, Evangelista)

•
Día 22: Miércoles

(S. Juan Pablo II)
•

Día 24: Jueves
(S. Antonio María Claret)
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Querido Julián
¡Cómo te echo de menos, amigo! Aún sigo saliendo al jardín de casa, dando ese vistazo a la izquierda, espe-

rando verte aparecer por la esquina. Me acuerdo de tus llamadas al móvil: “Ya salgo de casa, en diez minutos 
en tu puerta, a ver qué hacemos hoy”. Esas pequeñas cosas que ahora provocan un pellizco en el estómago 
que todavía no consigo controlar.

Recuerdo bien aquel 1 de noviembre en que todo comenzó. Pilar Galindo y yo íbamos al ensayo del coro, 
pero ese día no había. Y ahí estábais, tú, Eusebio y Mariluz, preparando la programación de Adviento, y nos 
invitaste a quedarnos. Aceptamos y, de alguna manera, ahí empezó nuestra gran amistad.

Al principio no fue fácil. Nunca olvidaré aquel domingo en el ensayo del coro, cuando me mandaste a cantar 
entre los feligreses. Me sentí tan aludido que estuve varias semanas sin aparecer. Claro que también estaba en 
activo y fuera de España muchas veces en ese entonces. 

Luego llegó el equipo de Liturgia, y empezaron esos pequeños momentos que tanto valoré. Tú en un orde-
nador, yo en otro, y Mariluz mandándonos trabajo. Siempre ponías alguna pega, y yo te animaba a seguir 
adelante, aunque a veces me costaba. Admiraba tu calma en todo, aunque yo soy más inquieto. Pero ahí estabas 
tú para decirme: “Espera, tranquilo, vamos a escurrir el cerebro”. Así pasábamos nuestras mañanas de sábado.

Cuando llegó José María, nuestra misión cambió. Recuerdo lo difícil que fue transformar la Cruz de madera 
en un árbol. Pero lo logramos, gracias a tu paciencia conmigo, y aprendí mucho de ti. “GRACIAS”.

Fuera de la parroquia, nuestra amistad seguía creciendo. Hablábamos de nuestros nietos, siempre comparan-
do historias: - “Mira lo que hacen Jaime, Marcos y Guillermo”, y yo te contaba sobre Juan, Cecilia y Mateo. 
Esas charlas en el café a la una de la tarde, que nunca entendí del todo (lo de tomar café a esas horas) pero que 
disfrutaba. Tus historias sobre antiguos alumnos y tus bromas sobre el bachillerato nocturno me hacían reír. 

Lo que realmente importaba era nuestra amistad, como solías decir: -“Ya estamos aquí, Zipi y Zape”. Me 
sentía tan a gusto contigo. No soy buen redactor de mis sentimientos, no como tú. Recuerdo con cariño la 
poesía que me dedicaste cuando me jubilé, bromeando sobre mi edad. Y aquella otra que escribiste:

“Pasito a paso sin prisas  
Se hacen caminos muy largos,  
Se dejan huellas profundas  
Sin saberlo en cada paso.  
Tú sabes adónde vas  
Aunque vayas muy despacio.  
Si miras siempre hacia arriba  
Sin parar llegas muy alto.  

Unas veces huele a rosa,  
Otras te punzan los cardos,  
Te purifican espinas…  
Te miman lilas y nardos.  
Saber decir SÍ a lo bello  
Que hay en cada ser humano,  
Olvidarse de sí mismo  
Es saber vivir amando”.

Así era nuestra amistad, verdadera y sin tapujos. Ningún enfado nos separó; al contrario, aprendimos el uno 
del otro. Tú, pausado, y yo, impaciente, pero siempre ahí para el otro. Recuerdo tu famoso cigarrillo de medio-
día, y cómo decías: “El tabaco mata lentamente, y yo No tengo prisa”. O cuando discutíamos quién pagaba el 
café, tú decías: “Pago yo, que a rico no voy a llegar, y para pobre soy bastante”.

Han sido muchos ratos juntos, y estos recuerdos me llevan a escribirte esta carta. Nunca olvidaré mi última 
visita contigo, el 4 de mayo. Te sacaron de tu clase de mantenimiento para estar conmigo. Cantamos nuestras 
canciones del coro, con la de Manos Vacías  me atreví a agregar una estrofa de mi invención para picarte. 
Cuando dijiste: “Estás un poco gilip...”, me alegró, porque reaccionaste justo como quería.

Querido Julián, hasta aquí he llegado. No te escapas de mi mente. Hace un par de horas pasé por Arévalo, 
tu ciudad natal, y el corazón me dio un vuelco al recordar todo esto que te he escrito.

Recibe todo mi cariño, y cuida de nosotros hasta que nos volvamos a encontrar.

Un abrazo fuerte,
Juan Antonio Molina

Testimonios
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Ser catequista: un gran regalo
Me piden que escriba como me siento después de 42 

años de catequista: Lo que se me ocurre es dar gracias a 
Dios por lo feliz que me siento cuando doy catequesis. 

Empecé dando catequésis ya en mi pueblo, cuando 
solo tenia 18 años. Más tarde, en “Las Fuentes” en los 
comienzos en mi casa, ya que no teniamos todavía insta-
laciones en la Parroquia y las celebraciones dominicales 
se celebraban en el colegio Príncipe Felipe, pero las 
catequésis se daban en las casas. Empecé con mis hijas 
y 4 niñas más que me mando D. Eusebio, después han 
pasado muchos niños...

La nueva ilusión de ser catequista 
Hola soy Inés, tengo dieciséis años y soy una de las nuevas incorporaciones como catequista 

para este curso que empieza. Esta es una etapa que me emociona mucho, porque además de pre-
parar a niños esperando a hacer la Primera Comunión, también tengo la oportunidad de guiar a los 
más pequeños en su encuentro con Jesús y de demostrar lo bonito que es tener una familia, como 
lo es la Parroquia Nuestra Señora de las Fuentes. 

No solo voy a intentar enseñar sino que yo seguro aprenderé de la ilusión e inocencia de estos 
pequeños parroquianos. 

El camino de catequista ha sido largo y con mucha responsabilidad, he tenido que prepararme 
haciendo cursos constántemente con la ayuda de D. Eusebio, que ha sido un buen guía. He conoci-
do más a Dios y a Jesús que nos acompañan en cada catequesis. De mis compañeras y compañeros 
también he aprendido mucho a lo largo de estos años.

He tenido que enseñar quién es Dios y Jesús, los niños me dan fuerza para seguir sintiéndome la 
mujer más feliz del mundo. Jesús decía “dejar que los niños se acerquen a mí” y a mí me encan-
tan y disfruto mucho enseñándoles que Dios es nuestro Padre y que Jesús es el mejor amigo que 
pueden tener.

Dar catequesis es algo que me llena de alegría cada vez que la doy. Me emociona darme cuenta 
de que los niños también me han ayudado a conocer mucho más a Jesús, con ellos me siento más 
cerca de Dios. Ya muchos de estos niños son mayores y les sigo viendo porque se ha creado un 
vínculo que nos une y que amplia esa gran familia que es la Iglesia.

Me gustaría animar a los jovenes a que lo intentaran. Estoy segura de que los enganchará para 
siempre, es un orgullo ser catequista y el cariño que recibes de todos los niños es maravilloso. Mis 
palabras se quedan cortas al explicar lo que es esto, para mí ¡un gran regalo!

“Gracias por elegirme”.
Alicia

¿QUÉ SUPONE PARA MÍ SER CATEQUISTA?

Testimonios
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Muchas gracias por esta oportunidad que me habéis dado y os deseo fuerza y ánimo para este 
nuevo curso.

Inés

Después de haber vivido este pasado verano mi primer campamento como monitora de la 
parroquia, me adentro en la nueva experiencia de ser catequista de comunión llena de ilusión. 
En la primera quincena de julio vivimos rodeados de amor en todas las actividades que disfru-
tamos. Entre ellas, las catequesis con los niños fueron una nueva vivencia de la que aprendí 
mucho. Como cristianos, Dios nos llama a seguir diferentes caminos, y personalmente, compar-
tir con los más pequeños el saber sobre la Palabra de Dios es una misión, un compromiso con 
el que además podré continuar cultivando mi fe. Es por eso, que descubrí que a pesar de ser de 
una edad temprana, es sorprendente lo mucho que podemos aprender de los niños. Su visión 
del mundo y sus opiniones son fundamentales, y las considero tremendamente valiosas. Yo 
misma, cuando hice la comunión en la Parroquia, tuve la suerte de contar con unos catequesistas 
maravillosos que me acompañaron en el primer gran pasito dentro de la Iglesia. Por ello, estoy 
agradecida de poder devolver todo aquello que recibí.

María Sánchez

Testimonios

EL extranjero también es
tu hermano

Hace tiempo de estas palabras que vi en un póster que 
me impactarón y que quiero compartir ahora con vosotros: 
“ Tu cristo es júdio; tu coche japonés, tu pizza italiana, tu 
democracia griega, tu café brasileño, tus cifras árabes, tu 
escritura latina, y tu vecino... ¿un despreciable extranjero? 
Nos cuesta reconocer que todos somos iguales en dignidad 
y derechos humanos. El extranjero también es un hermano. 
Nos acostumbramos con gran facilidad a todo lo extranjero 
si nos resulta útil, si nos sirve. En cambio, cuando se trata de personas, comienza la discrimina-
ción. En lugar de ver en un extranjero pobre a un hermano, vemos a un competidor que puede 
quitarnos el puesto de trabajo, o puede molestarnos con su manera de ser o actuar.

Nos olvidamos que la migración es una movilidad dolorosa, suscitada por la urgencia de salir 
de la miseria donde uno se encuentra, para ir en busca de nuevas metas que permitan una vida 
minímamente digna.

Emigrar es un derecho fundamental de la persona que debemos respetar, lo contrario sería una 
postura racista y xenófoba que en nada favorece la construcción de una sociedad justa y humana.

Además, los emigrantes han ayudado en gran parte a levantar Europa con su esfuerzo y trabajo. 
Ellos han hecho, y siguen haciendo, las labores más dificiles que los europeos ya no querían rea-
lizar. Pagarles con hostilidad sería una terrible injusticia, y para nosotros los cristianos un desoir 
las palabras de Jesús:  “fui forastero y me recogiste”. Mateo. 25,35.

P. Eusebio Ocaña
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Este año, con ganas de volver a vivir algo similar, me encontré no solo con nuevas cosas de 
las que aprender, sino también que, siendo catequista, he podido vivirlo desde otra perspectiva. 
Por las mañanas, trabajábamos con las monjas en los jardines del monasterio, mientras ellas nos 
daban una visión y enfoque sobre cómo viven la fe y la vida contemplativa, dándole un senti-
do a todo el trabajo que estábamos haciendo. Por las tardes, los niños prepararon y dieron las 
catequesis al resto del grupo. Además, también tuvimos nuestros días de playa  ¡No os vayáis a 
pensar lo contrario!

A nivel personal, me quedo con que no es necesario tener o poseer muchas cosas, Dios está 
en todas partes, desde el detalle más pequeño, hasta algo que sea más notorio, y está en todo 
momento presente, aunque podamos pensar que nuestra conexión espiritual con Él no es la 
mejor. Estoy muy feliz por formar parte del grupo de catequistas de Juveniles, y sé que los 
chavales están muy involucrados. Creo que esta actividad les ha servido para formar un poquito 
más de grupo y acercarse más a Dios. Gracias a las monjas por abrirnos su casa y compartir 
con nosotros un poquito de ellas. Y gracias a todos los niños, que siguen sorprendiéndome y de 
quienes aprendo cada día.

Fe, catequista de Juveniles

La semana del 15 al 21 de julio, fuimos al campo de trabajo, una experiencia inolvidable. 
Estuvimos con las Hermanas Trinitarias de Suesa, las cuales tenían una sonrisa en la cara todo el 
día. Este campo de trabajo iba sobre dos cosas: Los Juegos Olímpicos (que estaban muy cerca) y 
los cinco sentidos. Por las mañanas trabajamos con las monjas, recordando el sentido que nos toca-
ba. Por las tardes preparábamos catequesis!! Varios días fuimos a la playa y dimos varios paseos 
por Cantabria. Sin olvidarnos de la presencia del Señor, todas las mañanas rezábamos con las mon-
jas, y todas las noches dábamos gracias por el día. Vivimos un día como ellas!! Nos levantamos a 
la misma hora, íbamos a todas las oraciones con ellas, incluso comimos con ellas!! 

Fue una experiencia increíble donde aprendimos, reímos, bailamos, rezamos e incluso algunos 
estudiaron. 

Gracias a los catequistas por lo bien que nos cuidaron y a Jesús, Edwar y Alberto, por lo bien 
que nos cocinaron y alimentaron!!

Fue una experiencia súper recomendable e inolvidable. 

Muchas gracias.
 Borja, juvenil de la Parroquia

¿Qué ha pasado?

Campo de trabajo
El pasado 15 de julio, el grupo de 

Juveniles tuvimos la suerte de irnos a 
Cantabria para hacer un voluntariado en 
el Monasterio de Suesa. Hace unos años, 
en 2019, ya fui con la parroquia de campo 
de trabajo, aunque en aquella ocasión fue 
en el Monasterio de Alloz. Recuerdo que 
fue una experiencia muy enriquecedora, 
en la que aprendí un poco acerca de la 
vida de las monjas de clausura. Guardo 
un muy buen recuerdo de esa experiencia.
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¿Qué ha pasado?

Para mí aquellos catequistas fueron y son un gran ejemplo a seguir. Ellos sembraron en mi la 
importancia de seguir a Jesús y tenerle como modelo de vida. Además, me transmitieron sus ganas 
de entregarse al otro sin límites. Por lo que desde ese campa, decidí que cuando creciese tenía 
que seguir su ejemplo y entregarme a los demás tal y como lo hicieron ellos conmigo. Recuerdo 
perfectamente el día que me dieron la noticia de que al fin iba a ser monitora, y me dijeron esta 
frase: “el campa es traer a los niños un trocito de cielo”, solo de pensarlo se me ponen los pelos 
de punta. Veo a Dios en cada uno de esos niños que en todo momento me dan lecciones de vida. 
Poder enseñarles lo que hace años me enseñaron a mí es uno de los mejores regalos que tengo. Así 
que con esa idea de seguir aportando a la Parroquia, Carlitos y yo estamos sacándonos el título de 
monitor de tiempo libre para seguir disfrutando este regalo muchos años más. Con un par de cam-
pamentos en la espalda, puedo decir alegremente que no cambiaría la primera quincena de julio 
por nada, lo que me llena este campamento no lo consigue hacer nada más.

Meri

Para mí ser monitor es una manera muy clara de acercarse a Dios haciendo lo que me gusta: 
pasar tiempo con niños. Mi experiencia comenzó en Arcas, donde descubrí que ser monitor en 
Las Fuentes no es solo una responsabilidad, sino que también es una forma de querer sin esperar 
nada a cambio. Tras dos años yendo a los campas, este año tenía muy claro que quería seguir en 
esta aventura y, para ello, realicé el curso de monitor con mi amiga y, también monitora, María. 
Si algo pude comprobar es que el campamento de Las Fuentes nunca tendrá nada que envidiar a 
cualquier otro campamento pues, su manera de querer, acoger y enseñar son únicas. 

Carlitos

Para mí el campamento no sólo ha sido el momento del verano donde mejor me lo he pasado 
y más segura me he sentido, sino que ha sido lo que me ha enseñado lo único que ha estado, está 
y estará conmigo toda la vida: Dios.

En mi primer campa iba con la intención de disfrutar y pasármelo genial, pero me llevé una 
gran sorpresa cuando sentí que había algo mucho más grande y fuerte detrás de todo esto.

Desde ahí empecé a ver lo presente que Dios está en mi vida. Quería seguir conociéndole y 
para ello los campamentos fueron esenciales. Yo lo veo como escaleras directas al cielo, con 
sus complicaciones y sus obstáculos, pero siempre en dirección a Dios. Cuando sientes que un 
escalón es demasiado grande para superarlo tú sólo, tienes a los monitores que siempre están 
dispuestos a ayudarte con una sonrisa en la cara. Ellos son los que hacen posible que, con horas 
de esfuerzo, amor y mucha paciencia, este campamento no sea solamente un pasatiempo y sea 
un lugar seguro donde ser tú mismo y crecer.

Campamento
Mi trayectoria en los campas de la parro empezó 

hace unos cuantos años en postco. Yo era la típica 
niña a la que le aterraba despegarse de sus padres, 
pero entre las convivencias y anécdotas de cam-
pas pasados al final me animaron a ir. Recuerdo 
ese Corporales con mucho cariño. Conocí a un 
montón de personas increíbles y entre ellas, a un 
equipazo de monitores que sin entender muy bien 
por qué, me estaban dedicando 15 días de sus 
vacaciones simplemente por “amor”.
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Después de todo lo que me ha dado estos años de campamento, sólo me queda agradecer a 
los que lo hacen posible y animar a los que no ven clara la idea de apuntarse, porque es de las 
mejores experiencias que he tenido.

Sara 

El campamento es lo mejor del verano, son los mejores quince días para: hacer nuevos amigos, 
conocer nuevos sitios, acercarte más a Dios y lo mejor de todo, desconectar de aparatos electró-
nicos. Los monitores son los mejores de todo el mundo, te ayudan a lo que necesites y hacen todo 
lo posible para que estés bien. En las catequesis hablamos cada año de un tema y mola mucho, 
también mola la piscina, los deportes y los juegos de tarde y de noche. 

EN EL CAMPA HACES DE TODO MENOS ABURRIRTE 
Rubén

Te damos la bienvenida
Desde el pasado 7 de septiembre, la comunidad de Las Fuentes cuenta con 

un nuevo miembro. Padres, padrinos, familiares y amigos acompañamos a 
Luis en el día de su bautizo. Más allá de lo emotivo que supone la celebra-
ción en sí y de la felicidad con que se vivimos este día, este sacramento tiene 

Ha sido el Señor...
El día 3 de septiembre de 2024 hicimos 25 años de matrimonio. Si algo 

teníamos claro según se acercaba la fecha, es que nos volveríamos a casar 
en la parroquia que nos vio crecer como pareja, con nuestros familiares y 
amigos más cercanos y por supuesto con Eusebio, como nuestro sacerdote 
y amigo, que nos ha acompañado en tantos momentos buenos y no tan 
buenos en todos estos años.

Y así fue, el sábado 7 de septiembre a las 18 h nos casamos de nuevo. Fue una ceremonia sencilla, 
pero emotiva y participativa. Amigos y familia participaron en la ceremonia de diferentes maneras. 
Y nuestros tres hijos estuvieron a nuestro lado, tan emocionados y felices como nosotros... ¡sus 
padres se casaban de nuevo y mostraban su amor delante de todos! Tan contentos estaban que hasta 
nos dedicaron unas palabras después de la renovación de las promesas matrimoniales.

También fue un momento de alegría por reencontrarnos con amigos y personas de la comuni-
dad parroquial que hacía tiempo que no veíamos y con las que compartimos muchos momentos 
bonitos en nuestra etapa de juventud en la Parroquia.

En resumen, un día muy especial rodeados de personas muy queridas por nosotros. Ha sido el 
Señor el que unió nuestros caminos y le estamos muy agradecidos.

¡Ahora, a por otros 25 años más!
Marimar y Pablo

una carga simbólica muy especial para aquellos que compartimos el camino de la fe y mucho más 
para aquellos que lo recorremos en la Parroquia de Nuestra Señora de las Fuentes. La bienvenida 
de Luis a la Iglesia, y en concreto a la comunidad de Las Fuentes, es símbolo de la trascendencia 
temporal de la obra de Dios y de su continúa renovación, lo que nos llena de esperanza y nos ayuda 
a confiar en que Dios sigue llamando a nuevos discípulos a la construcción de su Reino.

Nos toca ahora, como comunidad, arropar y acompañar a Luis y a todos los nuevos bautizados 
en el camino de fe que acaban de comenzar, teniéndoles muy presentes en nuestra oración y 
siendo para todos ellos ejemplo de acogida, amor y servicio a los más necesitados.

¡Bienvenido Luis!
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CÁRITAS INFORMA

UN NUEVO CURSO EN CÁRITAS
Las necesidades de nuestros hermanos marcan el pulso de este 
nuevo curso. El Papa Francisco nos indica la senda: “el camino 
de Cáritas es el camino de los últimos. Los pobres y los excluidos 
son los destinatarios privilegiados del Evangelio; ellos ocupan 
un lugar preferencial en el corazón de Dios, hasta el punto de 
que Él mismo, se hizo pobre”. Y siguiendo esa hoja de ruta los 
voluntarios de Cáritas, ilusionados con su tarea comienzan a 
trabajar en favor de los hermanos.

En Acogida se sigue atendiendo, escuchando y acompañando a las familias los jueves, excepto en 
los festivos, en el horario habitual. Las ayudas en alimentos, o económicas, siempre justificadas, 
marcan su labor. Cada hermano, es un Cristo sufriente, que llama a la puerta de Las Fuentes, 
personas que necesitan cercanía, amor y solidaridad. Y nuestra mirada debe ser de misericordia, 
comprensión y disponibilidad.
En el Almacén, bajo mínimos, después del verano, nos recuerdan Operación Kilo los segundos 
domingos de mes. Con alimentos o donativos que permitan ayudar a las familias de nuestra parro-
quia, a familias de la parroquia de Santa Inés en Villaverde Alto y al Proyecto Parroquial en 
Cottolengo, Hermanitas de los Pobres y Teresa de Calcuta.
En los próximos meses, las Campañas marcan también nuestra labor. En noviembre: Los sin 
Hogar, personas que por circunstancias ven su vida truncada y acaban en la calle. En diciembre: 
Navidad, la Campaña que anima a compartir siguiendo el Evangelio: “Dadles vosotros de comer”. 
Abril nos enfrenta al problema del paro, en especial en los jóvenes y en aquellos parados de larga 
duración con la esperanza bajo mínimos. Y en junio, Campaña de Caridad, asociada al Corpus 
Cristi. Con cada campaña una oración ante en Santísimo, los jueves por la tarde, porque la oración 
es el motor que impulsa el servicio a los hermanos.
Y durante el año también ayudas a Manos Unidas y a los Monasterios con la venta de los produc-
tos artesanales que se elaboran en la clausura. Un nuevo curso, una nueva ilusión en la que todos 
estamos implicados porque todos SOMOS CÁRITAS

Llega el otoño y nos toca sacar de nuevo prendas de más abrigo. Es 
el momento de hacer un hueco, lo que obliga a deshacernos de algunas 
prendas.

Hagámoslo con solidaridad, depositando aquello que nos sobra en los con-
tenedores de Cáritas. Allí, le dan una nueva vida, en las tiendas de segunda 
mano de Moda Re. Estas tiendas permiten además contratar a personas en 
exclusión para las labores de selección, higienización y venta de las prendas.

Deposita la ropa que no necesitas dentro de los contenedores de Cáritas en bolsas cerradas.

CAMBIO DE ARMARIO



Si tienes alguna sugerencia envianos un e-mail a: 
o habla directamente con los sacerdotes o el equipo de la Hoja Parroquial.           Más información en: www.parroquialasfuentes.com
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LOS JÓVENES

parroquiafuentesmadrid@gmail.com

Hola a todos!!!
Volvemos de verano con las pilas cargadas!
Empezamos el curso con nuestra tradicional con-

vivencia, mientras leéis esto estamos en el Atazar 
apurando los últimos momentos de desconexión.

Ha sido un finde muy divertido, empezamos 
haciendo una caminata con una oración que nos 
ayudó a situarnos y saber que este curso quere-
mos acercarnos más a Dios.

Además, jóvenes y juveniles convivimos como 
iguales y no como catequistas y catecúmenos, lo 
cual hace que nos unamos más y podamos cono-
cernos mejor.

Este año tendremos varias actividades en la Parroquia, algunas ya os suenan, como 
las Fuentes Night y otras serán nuevas, ¡esperamos que os guste todo lo que tenemos 
planeado!

Rezad por nosotros y seguro que el curso nos va genial!

Octubre, mes del Rosario
Octubre es un mes muy especial para la Iglesia Católica, ya que está dedicado al Santo 

Rosario, una de las oraciones más queridas y poderosas en nuestra fe. Esta devoción mariana 
nos invita a meditar en los momentos más importantes de la vida de Jesús y de la Virgen María.

El Rosario es más que una simple repetición de oraciones, es un camino espiritual en el 
que, a través de los misterios, reflexionamos sobre el nacimiento, la vida, muerte y resurrec-
ción de Cristo. Al rezar, pedimos la intercesión de María, nuestra Madre, para acercarnos 
más a su Hijo.

¿Por qué octubre? La tradición de este mes como el mes del Rosario viene desde hace 
siglos. Especialmente desde el 7 de octubre, que celebramos la Fiesta de Nuestra Señora del 
Rosario, instituida tras la victoria en la Batalla de Lepanto en 1571, un hecho que se atribuye 
a la oración del Rosario.

Te invitamos a aprovechar este mes para rezar el Rosario en familia, en comunidad o en 
tu tiempo personal. Es un momento de paz y reflexión que nos une más a Dios y a su amor.

¡Que María, Reina del Rosario, nos guíe siempre hacia Jesús!

 
P. Alberto de Mingo


